



‘El rezago legislativo es negligencia’

El Congreso capitalino cayó en negligencia por la falta de discusión de reformas primordiales, aseguró la diputada de Movimiento Ciudadano, Patricia Urriza, al afirmar que el legislativo local se ha caracterizado por la ineficacia.

En conferencia, exhibió que no se han discutido reformas de relevancia, más allá de cambiar en las leyes el nombre de Distrito Federal a Ciudad de México y aprobar las reformas enviadas por Presidencia y Jefatura de Gobierno.

“Por eso nos estamos retrasando en muchos temas. Esto se puede tomar como negligencia por parte del

legislativo de la Ciudad de México”, aseguró.

Como ejemplo, refirió la armonización local con la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, que se mantienen en pausa tras casi tres años, cuando el plazo para realizarlo era de 180 días.

“El Congreso federal nos había dado un plazo de 180 días para la armonización, hoy estamos a punto de cumplir tres años de omisión y legisladores de Morena quieren extender dos años más la discusión”, recordó.

Afirmó que la falta de armonización de esta ley está costando vidas todos los días a la ciudad, al referir

que en el año 2024, 533 personas perdieron la vida por hechos viales en la capital.

“No necesitamos más foros ni más audiencias públicas, porque eso solamente está retrasando una armonización que es urgente para las personas que caminamos y que transitamos la ciudad”, aseveró.

El coordinador naranja, Royfid Torres, señaló que en el sexenio pasado se registraron cerca de 3 mil muertes y 120 mil lesionados por incidentes viales “a costa de una mala política de movilidad y la negativa de armonizar y actualizar nuestra legislación”. /**RODRIGO CEREZO**